



Actos más relevantes del Consejo General

2014

Se aprueba el documento «Propuestas Organizativas de Realidad y Futuro del CGCEES», sobre las líneas de trabajo del CGCEES.

Se publica un posicionamiento en relación con la nueva Ley del aborto.

Se establece un convenio de colaboración entre el CGCEES y el Colegio de Galicia (CEESG) para potenciar las relaciones institucionales en el marco del convenio firmado entre el CEESG y la Asociación de Profesionales Portugueses.

Se hace pública la Declaración de Zaragoza, con relación a la Directiva de Cualificaciones Profesionales y la construcción del Marco Común Europeo de Formación de la Educadora y el Educador Social, en el marco del Tercer Simposio Europeo de Asociaciones Profesionales de Educadoras y Educadores Sociales, organizado por la Oficina Europea de la Asociación Internacional de Educadores Sociales (AIEJI).

En el marco de la Asamblea General celebrada en Cáceres, se elige la nueva Junta de Gobierno:

- Presidencia: Xavier Puig (CEESC-Cataluña).
- Vicepresidencia: María Jesús Calvo (CPEESM-Madrid).
- Secretaria General: María Dolores Santos (COPESA-Andalucía).
- Tesorería: Francisca Moya (CEESIB-Baleares).
- Vocalía de Internacional: María José Calderón (CEES Aragón).
- Vocalía de Formación Universitaria: Fernando Blanco (CESCLM-Castilla La Mancha).
- Vocalía de Situación Profesional: Miguel Ángel Martínez (CPESRM-Murcia).

Se conceden nuevos Nombramientos Honoríficos.

Se formaliza un convenio de colaboración entre el CGCEES y la UNED.

Se publica el número 19 de la Revista RES dedicado a: Educación Social en Europa. Retos y Oportunidades.

Se establece un convenio de colaboración entre el CGCEES y la SIPS.

Se inicia la participación del CGCEES en la Alianza Científico Profesional, propuesta y coordinada por la Sociedad Española de Geriátrica y Gerontología.

Se crea el Comité de Comunicación del CGCEES.

Se organiza la Jornada «A más Educación Social más ciudadanía» en Córdoba, donde se presenta el VII Congreso Estatal de Educación Social.

Se convoca el III Concurso Estatal de proyectos de Educación Social «Memorial Toni Juliá».